

En torre Eiffel huelga del personal de seguridad



La Habana, 19 de abr (RHC) La torre Eiffel, uno de los sitios más emblemáticos de Francia, permanecerá cerrada a causa de una huelga del personal de seguridad que impide garantizar la protección necesaria para los visitantes.

De acuerdo con la Sociedad de explotación de ese monumento, uno de los más frecuentados en Francia y en el mundo, 'las condiciones de vigilancia no están reunidas a causa de un paro de una parte del personal de la empresa a cargo de la seguridad'.

No obstante, los jardines y los bajos de la torre sí estarán abiertos al público, además de instalaciones específicas como los restaurantes.

La torre Eiffel recibe cada año un promedio de seis millones de turistas, y a finales de 2017 celebró los 300 millones de visitantes desde su apertura en 1889.

Fuente:Cubasi



Radio Habana Cuba